



Le Guichet, voix carcérales
création sonore
jeudi 27 novembre 2008/20h
Planétarium de Vaulx-en-Velin



Création sonore de **Karelle Ménine**
Musique de **Néotène**

En présence de **Louis Sclavis**, clarinette

Avec les voix de **Karine Bergne, Bernard Bolze, Marie Christine Buffard,
David, Nancy Huston, Pierre-Victor Tournier, Djamel Touhami,
Hélène Vincent, Dominique Wiel.**

« Mon propos est de faire entendre la prison, ses murs, ses silences, ses solitudes.
De donner la parole à ceux qui en sortent, y retournent parfois.
Tous ceux, familles et avocats, que la prison harponne.
Un regard du dehors sur un monde du dedans ». K.M.

Trop c'est trop, campagne pour le respect du numerus clausus en prison
vous convie à cette expérience particulière d'écoute collective, sous les étoiles.

Trop c'est trop est un collectif d'une trentaine d'associations.

Il se bat pour en finir avec la surpopulation carcérale par l'application
d'un principe simple : « dans une place, une personne ». www.tropctrop.fr

Réservation par courrier électronique auprès de: kmenine@netcourrier.com ou trop@tropctrop.fr

Vente des billets sur place à partir de 19 h. Prix d'entrée : 9 €, coup à boire inclus.

Planétarium : Place de la Nation.

Métro ligne A jusqu'au terminus Laurent Bonneval, puis bus n°51 arrêt Hôtel de Ville.

Remerciements : Le Planétarium et son équipe, la Mairie de Vaulx-en-Velin,
Le Téléphone du dimanche, Delphine Chauvin, David Puntener, Isabelle Sarment, Vincent Babel.
Avec **Les Ouvriers qualifiés**.